

# Ariete

REVISTA  
SOCIALISTA

Organo de la  
CASA DEL OBRERO MUNDIAL

COMISION DE PRENSA:  
Juan Tudó,  
J. Barragán Hernández  
y Enrique H. Arce

ADMINISTRADOR:  
Eduardo Moneda

OFICINAS:  
Av. Francisco I. Madero 4.  
MEXICO, D. F.

PRECIOS:  
Número corriente.... 10 cs.  
.. atrasado.... 20 ..

Subscripción: serie de 20 números DOS PESOS

Pago adelantado, por medio de timbres postales.

## LAS IDEAS EN EL TEATRO

«Voz Suprema» fue el estreno del sábado en el «Mexicano», y al leer los programas que hacían referencia al conflicto europeo, creíamos que se trataría de un drama de gran aparato, muy movido, o bien de una comedia filosófica, que hiciera resaltar el bárbaro retroceso que la guerra significa, pero sufrimos una gran decepción.

Desde el primer acto se adivinaba la débil concepción del argumento, aunque parecía perfilarse un loable deseo de oponer las ideas de civilización y fraternidad universales, frente a los arcaicos prejuicios de raza y patriotismo bárbaro.

Pero la orientación ideológica se fué torciendo en el curso del drama, de tal modo, que al final sucedió la catástrofe más inesperada y más ilógica que cabe imaginarse.

Roberto, un antimilitarista convencido, debido a la intrincada complicación que el autor ha tramado, acaba empuñando un fusil y haciendo una ardiente apología de patriotismo belicoso.

En fin, un drama malo, que a más de ser escrito con pésimo gusto, tiene tendencias tan rancias, que es un sacrilegio representarlo en un escenario de la importancia del «Mexicano».

ABD-EL-KADER.

## GRUPO «CULTURA RACIONAL»

Por correspondencia recibida de los compañeros del Grupo «Cultura Racional», de Aguascalientes, estamos enterados de que allí, como en todas partes, sostienen lucha terrible los proletarios avanzados, contra los retrógrados, por no querer éstos abandonar su sistema de lucha anticuado del mutualismo, vaciado en moldes que deberían haber pasado a la historia desde que «La Internacional» marcó a los productores de todo el Mundo el derrotero por donde deben marchar directamente hacia su «emancipación integral», que dijera Tarrida.

No debe esto enfriar los ánimos de los que en aquella capital se han impuesto el altísimo deber de trabajar ardientemente, de acuerdo con los procedimientos eficaces, para hacer triunfar la causa perseguida por los rebeldes conscientes y hacerse respetar también por los explotadores, que se aprovechan de la inconsciencia de aquellos proletarios que por haber estado sumidos siempre en la abyección más completa y envueltos por las ideas reinantes en los lugares donde es amo y señor el fraile no pueden discernir sobre los medios adecuados y dignos para su reivindicación.

El Grupo «Cultura Racional» ha emprendido una activa labor de propaganda libertaria, organizando constantemente sesiones en que se desarrollan temas a propósito para que sean conocidas ampliamente nuestras ideas.

Publicamos en seguida las bases a que se sujetan los trabajos del Grupo, para que sean conocidas de los obreros de toda la República y se vea que no han sido infructuosos nuestros esfuerzos en la propagación de los principios sostenidos por la Casa del Obrero Mundial:

I. Este Grupo estará integrado por elementos de sanos principios, admitiendo en su seno a intelectuales honrados de ambos sexos.

II. Su labor será instruirse en la escuela donde campee la libre expresión del pensamiento, organizará a los trabajadores en sindicatos de oficio y difundirá las ideas libertarias entre la clase obrera en general.

III. Se pondrá en contacto con todos los grupos de la misma índole existentes en el Universo, estableciendo así corrientes recíprocas de solidaridad.

IV. Establecerá bibliotecas y agencias de periódicos de la causa y luchará hasta publicar un pregón de sus ideales.

V. Trabajaré por la fundación de una escuela técnica obrera y por establecer en esta ciudad la Escuela Racionalista para niños de ambos sexos.

Esperamos de los compañeros de buena voluntad nos secunden en nuestra labor, pues sólo empuñando la linterna roja que nos indica Anselmo Lorenzo señalaremos la «vía libre» y el derrotero que debe seguir la humanidad para su emancipación.

## A LOS COMPANEROS DEL EXTERIOR

Agradeceremos a nuestros colegas de todo el Mundo se sirvan aceptar el canje con nuestro periódico, fomentando de este modo las relaciones que para bien de todos deben de existir entre los defensores de una misma finalidad.

Al mismo tiempo, a todos los compañeros que por distintos conductos nos piden informes sobre la situación de los obreros en México y de la verdadera orientación de la Revolución, creemos que con la lectura de nuestro periódico podrán formarse una idea aproximada de la importancia de la labor que estamos realizando, pues ARIETE será el fiel reflejo de todos los incidentes de este gran movimiento libertario.

Pero si esto no les basta, pueden dirigirse personalmente al compañero Juan Tudó, el cual tendrá satisfacción en atender todas las preguntas que se le hagan y proporcionará todos los detalles que los compañeros necesiten para formarse una idea acabada de la intensa lucha que en esta región se está desarrollando.